

May-Treanor/Walsh krönen ihre einmalige Karriere

Beachvolleyball Misty May-Treanor/ Kerri Walsh sind zum dritten Mal in Folge Olympiasiegerinnen. Die «Golden Ladys» siegten im rein amerikanischen Final gegen Jennifer Kessy/April Ross 21:16, 21:16 und krönten damit ihre einmalige Karriere, die nun zu Ende geht: May-Treanor tritt zurück; die Zukunft von Walsh ist noch offen. May-Treanor (35) tanzte auf dem Centre Court, Walsh (33) sprang ihrem Ehemann auf der Tribüne in die Arme. Die «Beach-Königinnen» feierten den Gewinn ihrer dritten Goldmedaille so ausgelassen wie 2004 in Athen und 2008 in Peking. Noch einmal hatten sie es all ihren Gegnerinnen gezeigt. Auch in ihr letztes grosses Turnier stiegen sie als grosse Favoritinnen. Und sie wurden ihrer Rolle einmal mehr gerecht. May- Treanor/Walsh verloren während des ganzen Turniers nur einen Satz. Und im Final liessen sie dem davor ebenfalls ungeschlagenen Duo Kessy/Ross unter den Augen des englischen

